



42

ème

. Ce sera le 14 janvier 2021... En visio...

Chers tous,

Après avoir longuement hésité, le Conseil d'Administration du Collège de Médecine d'Urgence a décidé de reporter au **jeudi 14 janvier 2021 la 42^{ème} JMUPL** qui devait se tenir initialement en novembre. La mobilisation forte des équipes et l'importance de la seconde vague ne nous a pas paru être propice pour organiser la journée dans ces conditions.

Le programme de cette 42^{ème} journée est maintenu, toujours en distanciel. Vous trouverez ci-dessous le lien pour vous inscrire et accéder aux conférences.

[Cliquez sur ce lien pour vous inscrire au webinaire du 14 janvier 2021](#)

Nous vous savons tous mobilisés et souhaitons à toutes et tous beaucoup d'énergie et de courage pour faire face aux difficultés actuelles. Bien amicalement,

Editorial de Novembre 2020

Écrit par Dr Joël JENVRIN

Lundi, 02 Novembre 2020 00:00 - Mis à jour Mercredi, 06 Janvier 2021 13:28

Nous vous retrouverons tous avec grand plaisir !

Bien amicalement à tous !

Pour le CMUPL : Docteur Joël JENVRIN
Président
Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire